
FREGUESIA DE MOITA
Ata número trinta e sete

MANDATO 2021-2025

Ao vigésimo terceiro dia do mês de Novembro de dois mil e vinte e dois, pelas dezassete horas e trinta
minutos, na sede da Junta de Freguesia de Moita, reuniu em Sessão extraordinária o executivo da Junta
de Freguesia, com a presença do Presidente, Sr. Franclim de Sousa Ventura, Secretária, Sra. Teresa Rita
Barosa Monteiro e o Tesoureiro, Sr. Pedro Miguel Martinho da Cunha, tendo sido presentes e apreciados
os seguintes assuntos
- Ponto um - Foi aprovado por unanimidade a adjudicação do procedimento para Ajuste Direto -Regime
Geral número cinco de dois mil e vinte e dois - Prestação de Serviços Administrativos CTT
- Ponto dois - Foi aprovado por unanimidade a adjudicação do procedimento para Ajuste Direto - Regime
Geral número seis de dois mil e vinte e dois - Prestação de Serviços Diversos.
- Ponto três - Foi aprovado por unanimidade a adjudicação do procedimento para Ajuste Direto - Regime
Geral número sete de dois mil e vinte e dois - Prestação de Serviços Diversos
- Ponto quatro - Foi aprovado por unanimidade a proposta de Orçamento e Plano Plurianual de
lnvestimentos para o ano de dois mil e vinte e três
- Ponto cinco - Foi aprovado por unanimidade a proposta de pedido de autorização genérica para
dispensa de autorização prévia dos compromissos plurianuais.
- Ponto seis - Foi aprovado por unanimidade a proposta de alteração de valores da Tabela de ïaxas e
Licenças para o ano de dois mil e vinte e três.
- Ponto sete - Foi aprovado por unanimidade a proposta de Regulamento de Atribuição de Apoios pela
Junta de Freguesia (Areas de Ação Social, Educação, Cultura, Desportiva, Recreativa e ïempos Livres). -- Ponto oito - Foi aprovada por unanimidade a proposta de Adesão/Aceitação do Protocolo de
colaboração técnica e financeira da Anafre com o Fundo Ambiental
- Ponto nove - Foi aprovado por unanimidade o orçamento da Jammor, Lda., no valor de noventa e oito
euros e quarenta cêntimos
- A presente ata foi aprovada em minuta, por unanimidade
- Nada mais havendo a tratar, encerrou-se a reunião pelas vinte horas, da qual se lavrou a presente ata,
que depois de lida e aprovada, vai ser assinada pelos presentes
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